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Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e treze, reuniram-se na sala de reuniões do Gabinete da Prefeita, no 
paço municipal, os membros do conselho da cidade: Luis Eduardo Teixeira, Anizio Armandio da Silva, Keli Regina 
Benvegnu, Thiago Bernal Penteado Dias, Dorothéa Esther Fuck, Mário Cesar Pera, Francisco C. A. Maciel e Leila 
Leyser de Sousa e Laryssa da Costa. Laryssa iniciou a reunião saudando a todos e informando que devido à licença de 
saúde da Prefeita, e presidente do conselho, o vice-prefeito, e consequentemente suplente desta no conselho está 

atendendo à agenda da mesma e não comparece a reunião. Laryssa também justificou as ausências do Sr. Flávio que 
estava coordenando um mutirão para construção do horto municipal, e do Sr. Hélio, que estava em audiência no 
fórum da comarca de Porto Belo. Não tendo quórum para votação de qualquer requerimento, os conselheiros 
presentes debateram sobre as responsabilidades do Conselho da Cidade. Sr. Mário sugeriu que os conselheiros 
acompanhassem de perto os projetos já aprovados. Sr. Mário sugere ainda visitas in loco para fiscalizar as obras e 

projetos deliberados. Sra. Dorothéa falou da importância de ser conselheiro, dissertando sobre cursos e 
qualificações que fez que demostravam a importância da função e do conselho como um todo. Sr. Francisco alertou 
para o fato de que pequenos projetos acabam parando no conselho da cidade, como se este fosse uma última 
estância. Thiago chamou atenção ao fato de muitos conselheiros faltando regularmente, o que prejudica o 

andamento dos objetivos do conselho. Laryssa disse que para a próxima reunião iria intensificar o chamamento, 
ligando para os conselheiros cobrando a presença, principalmente dos que não compareceram nas últimas reuniões. 
Anizio frisou a questão da fiscalização de projetos aprovados para dar tranquilidade ao próprio conselho. Depois de 

breve debate os conselheiros presentes decidiram, por unanimidade, não mais deliberar sobre áreas urbanas abaixo 
da cota vinte. Os conselheiros presentes também pediram para apreciar projetos da cidade, como o projeto da Zona 

Azul e o Plano Diretor. Sem que tivesse outro assunto a ser tratado, a reunião foi encerrada às quatorze horas e quarenta 

minutos e, para que conste, eu, Laryssa da Costa lavrei a presente ata. 
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